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Celebración del Día de las Américas 

Los universitarios 
encabezaron el 

desfile de banderas 

La UPAEP año con año celebra el 12 de 
octubre "Día de la raza", y en esta ocasión la 
explanada del campus central se vistió de 
gala con el desfile de todas las banderas de 
los países del continente americano, 
encabezadas por las de México y España. 

La ceremonia de las américas se ha 
propuesto, desde sus inicios, fortalecer los 
vínculos y los valores que dan origen y 
destino común a los americanos, señaló el 
Licenciado Antonio Llergo Victoria, Jefe de 
Asuntos Estudiantiles, quien fungió como 
maestro de ceremonias. 

El acto inició con la participación de la 
banda de música del Centro Escolar "Niños 
Héroes de Chapultepec", de las bastoneras, 
panderos y banderas, quienes abrieron con 
vistosas coreografías. 

Después se realizó el desfile de banderas 
portadas por los universitarios y con la 
participación de las alumnas de la 
secundaria femenil centro, quienes llevaron 
los carteles de los nombres de los países. 
Posteriormente, tocó el turno a la banda de 
guerra del CENHCH, quien entonó el himno 
nacional mexicano. 

En su discurso, el Licenciado Juan 

Louvier Calderón, coordinador del Instituto 
de Investigaciones Humanísticas de la UPAEP 
señaló que no sólo se busca recordar la 
hazaña realizada por Cristóbal Colón hace 
508 años, sino ante todo la reflexión sobre la 
importancia que tiene entre las naciones 
iberoamericanas y para toda la humanidad 
este acontecimiento histórico. 

Louvier Calderón manifestó que los 
pueblos americanos sucumbieron ante los 
europeos no sólo por su inferioridad técnica, 
resultado de su aislamiento, sino por su 
soledad histórica; por ello fue incluso que los 
dos pueblos más desarrollados a la llegada de 
los españoles, los aztecas y los incas, 
ignoraban mutuamente la existencia del uno 
y del otro; América nada decía a sus 
habitantes y con mayor razón América nada 
decía a los hombres del viejo mundo que 
ignoraban del todo su existencia. 

Destacó que el simple encuentro no 
aporta nada al conocimiento humano, en 
cambio descubrir implica tener conciencia de 
aquello que se ha encontrado, es algo que 
incrementa el conocimiento del hombre; 
agregó que el descubrimiento es punto de 
partida de un proceso gradual y progresivo 
para el saber humano y el honor de dar a 
conocer a América al mundo pertenece a 
Colón y a España, aunque no solamente el 
honor del descubrimiento sino el de una 
exploración que ha durado siglos y que 
ninguna otra nación ha igualado en región 

AUTORIDADES UNIVERSITARIAS, PRESENTES EN EL DÍA DE LAS 
AMÉRICAS 

EL RECTOR IZÓ LA BANDERA 

alguna. 
El coordinador del Instituto de 

Investigaciones Humanísticas afirmó que 
después del 12 de octubre de 1492, América 
dejó de ser un continente mudo porque se 
descubrió a si mismo y descubrió al mundo, 
pero sobre todo descubrió a Cristo. 

"Hoy América es el continente de la 
esperanza, que desde el Tepeyac, tanto tiene 
que decir a un mundo desesperanzado en su 
humanidad, verdaderamente en este día se 
tiene mucho que celebrar", concluyó. 

Al evento asistieron los alumnos, 
catedráticos y funcionarios de la institución. 
y en el presidum se contó con la presencia 
de los directores de los departamentos 
académicos, el licenciado Mateo Razo 
Cisneros, coordinador del Departamento de 
Promoción de Líderes Emprendedores; el 
Maestro Juan Manuel Aguirre Langle, Jefe de 
Integración Universitaria; el Ing. Gonzalo 
Gómez Collado, Director de Administración y 
Finanzas; el ingeniero Carlos Castro 
Mendoza, Secretario de rectoría, el Doctor 
Rafael Rangel González, coordinador de las 
unidades externas de la UPAEP; el Maestro 
Octavio Castillo y López, Vicerrector 
Académico y de Investigación y el rector, 
Javier Cabanas Gancedo. 
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Un vistazo al Día de las Américas' 
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Ya falta poco... 
Por: Paty Diaz / 3° CICOM 

A un paso para 
disfrutar de la 

nueva cafetería 

La culminación de la construcción de la 
nueva cafetería, se encuentra la vuelta de 

quina En entrevista, la ingeniero 
Guadalupe Fábregas Janeiro, jefa del 

Departan» anderos. 

señaló que se planea entregar va completa la 

obra negra el día 30 de noviembre del 
presentí 

Expresó que posteriormente se iniciará 
con el proceso de acabado y equipamiento del 
nuevo edificio; de esta manera, una vez 
terminada esta etapa la estructura planea 
inaugurarse finalmente en el mes de febrero 
del año 2001. 

Destacó que son numerosos los 

innovadores servicios que ofrecerá la 

ASI SE VERA LA CAFETERÍA EN FEBRERO DEL 2001 

SE AVANZA RÁPIDAMENTE EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA CAFETERÍA 

cafetería, de este modo, contará con tres 
secciones de comida rápida, corrida, 
mexicana y una dulcería Por otra parte en 
la entrada se encontrarán una papelería, una 
tienda de souvenirs y una sucursal bancada 
Todo lo anterior ha sido pensado para 

necesidades de los miembros de 
la comunidad universitaria y en especial de 
los estudiantes, 

1.a realización de esta edificación ha sido 
financiada en su totalidad por la fundación 
de becas, y todos los excedentes generados 

por este establecimiento serán destinados en 

su totalidad para apoyar a los alumnos de la 

universidad con un mayor número de becas. 

"La cafetería es una de las peticiones de 

los estudiantes desde hace tiempo y la 
fundación de becas tomó esa idea de los 

alumnos", indicó la Jefa de Departamento de 
Apoyos Financieros, así se planteó la 

propuesta a la universidad de que la 

fundación se encargara del levantamiento de 

la cafetería y que las utilidades generadas 
fueran para este departamento 

Pe esta forma se puede observar, una vez 
mis. que la universidad se preocupa ¡ 
bienestar y desarrollo integral de sus 
estudiantes, proporcionándoles sitios 
adecuados de convivencia, diálogo y 

recreación. 

• Prevenir para no lamentar 
Por Blanca Rosa Carreón /7 CICOM 

" La función principal del departamento 

de Salud Universitaria espromover 
programas de educación en Salud para 
prevenir enfermedades y orientar al 
individuo dentro de la comunidad 

universitaria", afirmo Dulce María 

Suárez, encargada de dicho departamento. 

Menciono en entrevista que el semestre 

pasado se realizo una encuentas de consumo 

en la univesidad con el fin de realizar el 

"Foro de la Salud' que se realizará el 
próximo 9 y 10 de noviembre, el cual 
contará con expertos en adiciones como 
alcoholismo, transtorno de la conducta 

alimenticia, enfermedades sexuales; dicho 
evento será sin costo alguno 

Además expresó que el objetivo del foro 

es la orientación y prevención de riesgos 

para quienes tienen posibilidad de sufrir 
alguna enfermedad 

"El departamento tiene relación con 

instituciones de salud como el I.MSS. 

Secretaría de Salud y Hospital UPAEP para 

promover servicios de gastos médicos contra 
accidentes en forma general para alumnos y 

empleados", explicó la doctora Dula 
Manifestó que a su cargo se encuentra 

también el departamento de Enfermería cuya 
función es atender urgencias de cortaduras, 

dolor de cabeza presión, al mismo tiempo 
que organiza campañas de vacunación 

Asimismo debido a la afluencia de 

alumnos se ha optado por llevar a cabo 

consultas para detectar cuales son las 

necesidades de la gente que asíste gente al 
consultorio. 

Finalmente mencionó que otra de las 
funciones de Salud universitaria es participar 

en servicios que médicos durante los eventos 

que organiza Asuntos Estudiantiles como la 

Noche Mexicana Marcha a la Villa y 

Novatada entre otros 

DRA. DULCE MARIA PEREZ 

EXAMEN TOEFL 

El Centro de Idiomas anuncia que el 

en Toefl institucional de este 

mes, cambia al lunes 30 de octubre 

en el salón B-300 a las 9:30 hrs y a 

las 16:30 hrs 

CENTRO BANCOMEXT 

Inauguración del Centro de 

información BANCOMEXT -

UPAEP 

• Lunes 23 de octubre. 

• Hora: 12:00hrs. 

• Lugar, junto a la oficina 

del S.U.A 

L 

universidad popular autónoma del estado de puebla 



XI Foro de Sistemas 
Por: Paty Díaz / 3 o CICOM 

Con el objetivo de difundir las nuevas 
tendencias en tecnologías de información, 
brindando un panorama más amplio con las 
perspectivas de empresas en sistemas 
computacionales, la facultad de Sistemas 
Computacionales de la UPAEP, presenta el XI 
Foro de Sistemas, titulado "Tecnologías de 
información, una solución actual". 

Este foro se llevará a cabo del 25 al 27 de 
octubre en la Sala Francisco de Vitoria. 
Durante este evento se presentarán una serie 
de conferencias magistrales y diversos 
talleres, para los alumnos de la universidad, 
catedráticos y público en general. 

Entre los tópicos de las pláticas que se 
presentarán se encuentran: GeneXus, 
Comercio Electrónico y Brain, entre otras, el 
día 25; "Realidad Virtual: Historia e 
Implementación", calidad SW, y Sistema 
Vraptor, el día 26; y por último el día 27 de 
octubre se impartirán: una plática de 
"Negocios de Consultoría: Caso Sofftek". que 

estará a cargo del Ing. Alfredo López de Cosío, 
"Nuevas Tecnologías Oracle", la "Revolución 
Silenciosa" que será dada por el Lic. Julián 
Abed; "Perspectivas de desarrollo 
empresarial" por el Ing. Marco Carrasco y 
por último una conferencia titulada "Carrito 
de Compras con WebSpeed". 

De esta manera, los estudiantes de la 
comunidad universitaria tendrán acceso a 
estas excelentes conferencias por el costo de 
$250 en parcialidades a pagar hasta el 24 de 
octubre; $300 será el precio dado al público 
en general, mientras que la entrada por 
conferencia será de $50 al igual que la 
participación en los talleres. 

La organización de este tipo de foros se ha 
dado a través de varios años en la facultad de 
Sistemas Computacionales, con lo cual se 
comprueba, una vez más la alta calidad de 
todos los catedráticos que laboran dentro de 
esta escuela, así como el nivel académico de 
la misma. 

Sintonízate 
• CONGRESO INTERNACIONAL DE 
ECONOMÍA 
México; Expectativas para un nuevo 
milenio 19,20 y 21 de octubre Auditorio 
UPAEP 17 poniente 2315 

• XI FORO DE LA ESCUELA DE 
SISTEMAS COMPUTACIONALES 
Del 25 al 27 de octubre 

Sala Francisco de Vitoria 
Todo el día 

• CONCURSO DE OFRENDAS 
26 de octubre 
18:00 horas 
Campus Central 
21 sur 1103 

C 

NOVIEMBRE 

• PEREGRINACIÓN A LA BASÍLICA D E 

GUADALUPE 
Del 11 al 13 de noviembre 
Hora de reunión, 8:00 a.m. Campus 
Central 

• CENTRO DE IDIOMAS 

Próximo examen toefl institucional 
30 de octubre. 
informes: Av. Juárez N° 2111 
Tel: 231.77.82 

• MUSEO UPAEP 
El museo UPAEP invita a su próximo 
concierto, que se llevará a cabo el viernes 
20 de octubre a las 20:00 hrs en las 
instalaciones del muse, 2 norte N° 3 

GANADORES DEL SORTEO 
DEL GRUPO 

Primer premio: Boleto 151. 
Sr. Joaquín García (CETEC). 

Segundo premio: Boleto 
Sr Quintín Barbosa ( Residente de obra

ría). 
El Grupo Guadalupano agradece su 
colaboración a todos los que participaron 

Pobres, ricos y ecología 
Equilibrio: principio 
fundamental de la 

ecología 

Por: José Isaac Ramírez / 3 o Ing. Ecológica 

Tal vez el lector jamás haya pensado que la 

pobreza y la riqueza tengan que ver algo con la 

ecología Y de hecho si esto se hubiera plant 

hace mucho tiempo, en el arranque de la 
revolución industrial, por ejemplo, habría tenido 

un tono de delirio Para comenzar a proponer 

dicha relación se mtenlará definir lo que ser 

pobre significa 

Aplicado a la realidad, la pobreza es un 

estado indeseable, un termino peyorativo. 

Se ofrece denle los países altamente 

industrializados un sueño a millones de personas 

de no ser pobre entendiendo por eso un nuevo 

arquetipo de vida, el acceso a un consumo 

ilimitado. El ser rico ya no es falto de moral, 

porque los que son ricos son triunfadores y el 

ideal a alcanzar. 
Las sociedades han sufrido una significativa 

transformación ideológica a partir del pleno 

establecimiento de la industrialización. Dicha 

transformación tiene que ver con que los 

hombres satisfacen sus necesidades por medio 

del consumo de mercancías, que son producidas 

a través de procesos industriales, que implican la 

utilización de los recursos naturales. ,;Y qué tiene 

que ver esto con la existencia de pobres y ricos? 

La razón es que los pobres tienen como ideal el 

consumo de los ricos y dejan atrás su 

difidencia que era respetuosa con la 

naturaleza y además les permitía no depender de 

la caridad. El fabricar su propia ropa, obtener su 

propio alimento, construir casas con los 

materiales a su alcance, incluso sus juguetes y 

sus bebidas. representaba la satisfacción de las 

necesidades más básicas sin tener que obtener 

una mercancía. 

La misma naturaleza del ser humano 

imposibilita que dejen de existir diferencias entre 

las clases sociales. Por adición, lo más justo es 

diferencia nos ayude a mantener un 

equilibrio entre ambas. Hay que recordar que el 

equilibrio es precisamente el principio de la 

DE UNA U OTRA FORMA, SE BUSCA EL ALIMENTO 
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¿Jugar con la pena de 
muerte? 
Por: Paty Díaz 3 o CICOM 

Si habíamos creído haber alcanzado el 
límite de lo imaginable en cuanto a juguetes 
se refiere, estébamos equivocados. Hoy en 

cualquier juguetería de los Estados 
Unidos, fácilmente se puede encontrar un 

muñeco que puede ser sentenciado a muerte 
por un niño de trece años 

Parece algo Increíble, sin embargo, este 
juguete es llamado "Death Row Man", uno 

de los protagonistas del cómic Sin City", 
imaginado por Frank Miller, y realizado por 

la firma McFarlane Toys, creadora del 
Este extraño 

personaje es el prototipo moderno del héroe 
norteamericano, es decir, no se sabe si es 
bueno o malo. si está a favor de la justicia o 
no. pero los niños y adolescentes lo admiran. 

De esta manera, el macabro objeto puede 

ser adquirido por la cantidad de 24 dólares, y 
un niño puede electrocutar a este 
hombrecillo de plástico en la silla eléctrica, 

mientras lo escucha gritar: "¡¿Eso es lo mejor 

que pueden hacer, frustrados?¡... 

Como siempre, no faltan las personas que 
están a favor de este tipo de aberraciones y 
compran a SUS hijos esta figura; sin embargo, 

la Organización Nacional de Padres de Niños 
Asesinados, asi como el director ejecutivo del 

Centro de Informactón de Penas de Muerte. 
Richard Dieter, se manifestaron 

públicamente en contra de esta situación, 
remarcando que provoca deshumanización y 
violencia en niños y adololescentes. 

Este hecho nos demuestran el extremo al 

que está llegando la sociedad, permitiendo 

niños jueguen 5 se diviertan" con 

algo tan terrible y delicado como es la pena 

de muerte y más aún, acostumbrarlos a que 

to matar a otros semejantes por pura 
diversión. 

a los únicos capaces de 
rescatar a la raza humana, es decir las 
generaciones venideras, enseñándoles el 
valor de la vida de otros individuos iguales a 

ellos, porque de otro modo, lo único que 

obtendrá el hombre sera su propia 
exterminación. 

En la mira 

¿Por qué es importante conservar las 

tradiciones? 

Por: Betzabé Maldonado / 3 o CICOM 

• Hilda Omaña Ramirez 

Io CICOM 

"Para no olvidar costumbres que nos 

dejaron nuestros antepasados". 

• Luis Fernando Juárez Méndez. 

3 "Administración 

"Es una manera con la cual uno se 

identifica con su cultura". 

4-
• Rivelino Ariza Sánchez. 

1° Contaduría 

Son nuestras raíces y es importante 

conservarlas para tener identidad" 

• Cinthya Casal Alvarez. 
7 oAdministración de Empresas. 

identifica y eso nos hace ser únicos' 

DEATH ROW MARV 

• Iran NIexa Maldonado 

1 CIPOL 
"Es una base y lo que constituye a la 

sociedad, encierra nuestra cultura, esencia 

y valores" 

• Graciela Medrano Medécigo. 

3°Administración de Institución 

"A mi no me gusta participar en algunas 

tradiciones. Es algo que une a un país". 

• Lourdes García lasso 

3°¡nstituciones 

'Las g e n e r a c i o n e s deben tener el 

conocimiento de todo lo que nos rodea y 

saber valorarla". 

• Betzabeth Hernández Jiménez. 
7 "Administración de Empresas. 
"Son parte de nuestra cultura 

•CUIDADO! 
Nuevo factor de 

cáncer a la vuelta 
de la esquina 

Por Miguel Sainos / 7 CICOM 

En esa comida tan deliciosa que sueles 

comprar en tiendas, el suculento helado 

napolitano y hasta en el perfume de moda que 

se ponen todas las mañanas, podría estar 

escondido un enemigo que puede afectar 
severamente su salud. 

Se trata de la sustancia llamada 

metileugenol, químico que se encuentra 
presente en especias( canela, jengibre), aceite 

para esencias y prácticas en todos los 

alimentos procesados (enlatados), asimismo 
j a b o n e s , el maquillaje que tanto anuncian en la 

televisión, y los prestigiados perfumes que se 

promocionan en las revistas, podrían ser un 

detonador de cáncer. 
Hoy en día ciertas investigaciones han 

demostrado que dicha sustancia llega a producir 

tumores cancerosos en el estómago e hígado de 

ratas y r a tones ; sin embargo, aún en los seres 

humanos n se ha demostrado. 

La sutación no es para alarmarse, pero si es 

un llamado a recuperar la alimentación sana 

para volver a consumir la comida natural. Cabe 

destacar que en Europa el uso de aceites para 

esencias y especias procesadas se prohibió, es por 

eso que durante los próximos años se evaluará el 

metileugenol para su censura o circulación en el 

mercado. 

NO SE CONFÍEN, QUE CUALQUIER PRODUCTO ENLATADO PUEDE 
CAUSAR DAÑOS 
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La exaltación de la pasión taurina 
El Lic.Sánchez 

Steinpreis describe 
este arte 

Por: Miguel Ángel Sainos / 7o CICOM 

La juventud asiste a la fiesta brava como si 

ENRIQUE PONCE 

fuera a un circo, señaló el lic. Victor Manuel 

Sánchez Steinpreis, catedrático de la carrera 

Ciencias de la Comunicación, quien explicó 

que los jóvenes en la actualidad tienen una 

concepción equivocada de este arte taurino. 

En entrevista mencionó que el 

espectáculo se ha degenerado en la calidad 

de los toros, así como en los novilleros y el 

público. "...Los toros ahora son muy débiles, 

la crianza ya no es como antes". 

Sánchez Steinpreis calificó cada lidia 

como un drama que puede resultar gloriosa 

para el torero en el caso de lograr los pases 

artísticos con ritmo, movimiento temple, 

mando y ligazón en tandas de muletazos. 

"La fiesta taurina significa valentía, 

cabalidad (integridad); es un espectáculo en 

el cual ni el hombre ni el toro tienen las de 

ganar, existe una igualdad de 

oportunidades", recalcó. 

Por otra parte indicó que el torero debe 

reunir las características de personalidad, el 

ansia de triunfo, amor al enfrentamiento con 

el animal, así como el estar dispuesto a 

morir. 

El capote de paseíllo, el capote de brega, 

las banderillas, la montera y la espada de 

matar, entre otros, son algunos de los 

aditamentos que utiliza un torero durante el 

espectáculo; teniendo en cuenta entre los 

enemigos al viento y al miedo. 

Finalmente, el coordinador de la carrera 

de CICOM. recordó que Manuel Rodríguez 

"Manolete", torero español, muerto a los 29 

años de edad en plena faena, fue uno de los 

toreros que impuso en la fiesta brava la 

obligación de hacerles a todos los toros una 

faena y cortar una oreja. 

El Grupo Cultural Ollín te reta a 

descubrir que tanto sabes de la 

vida. 
1) Inventó el piano. 

LIC. VICTOR MANUEL SANCHEZ 
EN EL MUSEO UPAEP 

2) Nombre más común en México 

(según IFE). 

3) Num. de especies de tortugas 

marinas que arriban a México. 
4) Nombre de los cuatro 
evangelistas. 

Talento en el XXI 
festival de la canción 
Por: Silvia Rubín Ruiz / 3 o CICOM 

"Motivar la participación estudiantil para 
desarrollar una de las artes más importantes, la 

música, fue uno de los objetivos principales 

para llevar a cabo el Festival de la Canción" 
manifestó el tic. Antonio Llergo Victoria, 
Director del Departamento de Integración 

Universitaria y uno de los organizadores del 

evento, tras celebrarse el concurso el pasado 
jueves 12 de octubre a las 17:00 horas, en el 

Auditorio de la UPAEP. 

El Festival de la Canción se efectuó dentro de la 

celebración del Día de las Americas, debido a 
una doble intención: rescatar el evento que 
durante 20 años consecutivos unió a la 

comunidad universitaria, y por otro lado, 

promover valores, expresar sentimientos e 

ideales y proyectar emociones. 

En la vigésimo primera edición de este 
festival, participaron 8 grupos, cuyos nombres 
responden a: Tierra y Espíritu, Nonantziné, 

Razzia, Aerat, Nejuazecalco, Amuleto. Luz 

Enviar yR-KTA: así como una solista: Brenda 
Alicia Martínez Reyes. Dichos concursantes, 
motivaron a través de su música y sus letras 

inéditas a todos los asistentes al evento, quienes 

apoyaron con porras, aplausos, gritos, confeti y 
serpentinas a su intérprete favorito. 

La realización de este festival estuvo 
apoyada por un comité integrado por diversas 
instituciones tales como el Colegio Miguel 

Hidalgo, el Instituto Angelopolitano, el Instituto 

Profesor Enrique Cordero y Torres, Asociación 

de Jóvenes Estudiantes de Chiapas; así como 
con la participación del Grupo. 

Después de hora y media de escuchar el 

turno de cada uno de los grupos, el jurado se 

retiró a derogar los resultados para la 
premiación. Éste estuvo integrado por el 
Profesor Edgar Joaquín Martínez Muñoz, 

Profesor Roberto Reyes Garrido, Profesor 

Mario F. Bretón León, Lic. Miguel Ángel 
Carretero Domínguez, C.P. Sergio Cházari 
Cruz y el Lic. Edgar Aguilar Gutiérrez, todos 

ellos con una basta experiencia en el ámbito 

musical. 

Los acreedores a los tres primeros lugares 

fueron: el Grupo Nejuazecalco con el tema 
"Ángel mujer", el grupo Aerat con la camion 

Esperanza y el grupo R-KTA con la 
interpretación "Ni quien se acuerde de ti", 

primer, segundo y tercer lugar, 
respectivamente. 

Al respecto, el Lic. Antonio Llergo comentó: 
"de esta forma, disfrutamos del talento y el 

arte de muchachos y muchachas que 

pertenecen a colegios de nuestro estado, a las 
unidades externas y al campus central de 
nuestra universidad". 

PRIMER LUGAR SEGUNDO LUGAR TERCER LUGAR 
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¿Sabes qué hacer en caso de 
accidente? 
Por: Adriana Deloya / 7° CICOM 

Queridos tojos, cuando tienen algún 
dolor o accidente ¿saben a dónde acudir? 

EL COSTO DE ESTE SERVICIO 
• YA LO PAGASTE EN TU 

INSCRIPCIÓN 

Sé un conductor 
designado 

Intégrate al equipo de trabajo del 
Conductor Designado, formado por 
alumnos de esta comunidad 
universitaria, para mayores informes, 
acude al Departamento de Salud 
Universitaria. 
Seguro, te diviertes mejor. 

FORMA PARTE DE ELLOS 

- Belén Garcés 
Medicina 

No mamá, no sé. 
¡ovan Zamora 

Si ma . voy a la enfermería, ya que te dan 
pastillas si te duele algo o te atienden de 
urgencia en caso de algún accidente. 
-MarcoAntonio Trejo 
Admon 

No. mami, no sé adonde acudir. 
-Alejandro Castillo 
Mercadolecnia 
No mamita no se 
•Karia PaoLa Ruiz 
Psicología 

No, ma', no se a dónde ir si me duele algo. 
Marcos Pastor 

Admon 

Fíjate mami que una vez fui a la enfermería 
de la uniporque me sentía mal 

LA MAMA DE LOS PELONES, DE VIS ITA EN SALUD UNIVERSITARIA 

Sí hijos, por los que no sabían hay un 
lugar en la parte baja del edificio "C" que se 
llama enfermería, y te ofrece los siguientes 
servicios: c u r a c i ó n e s , servicios de urgencia, 

consulta en general, aplicación de vacunas, 

canalización al hospital UPAEP, aplicación de 
invecciones y canalización a especialistas. 

Hijo, ahora ya sabes a dónde acudir en 
sufrir algún dolor o accidente 

Sin límite de consumo 
Se festejó la 

colocación del 
colado de la nueva 

cafetería 

Entre chalupas y refrescos se celebro en 
el pasado miércoles de integración la 
colocación del colado de cemento (techo), 
de la nueva cafetería en construcción. 
Según las tradiciones, cuando se realiza 

eso dentro de una construcción los 
albañiles festejan el terminado del colado 

con diversos antojitos, entre los que se 
destacan: chalupas, tostadas, consomé de 
pollo, molotes y en ocasiones muy 
especiales hasta pozole. 

Esta vez el Departamento de Apoyos 
Financieros encabezado por la Ing. Lupita 

Janeiro, quisieron compartir este 
acontecimiento con toda la comunidad 
universitaria 

En punto de las 12 del día, las 
marchan tas arribaron al patio central de 
la universidad v colocaron sus anafres 

invitando de inmediato a los alumnos a 
degustar de las chalupas rojas y verdes, 
hechas con la siempre deliciosa manteca de 
cerdo y la cebollita picada. Cabe destacar que 

dicho departamento echó la casa por la 
ventana dejando que los alumnos 
comieran sin ningún límite de 
consumo. 

SIN IMPORTAR LA COLA, LOS ALUMNOS ESPERARON SUS 
CHALUPAS 
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Birte se lanza a la conquista 
Viene decidida a 

alcanzar su meta 

Por: Christian Mendoza / 7 o CICOM 

NOMBRE: BIRTE VIESSMANN 

EDAD: 21 AÑOS 

ORIGINARIA ALEMANIA 

ESTUDIANTE COMERCIO INTERNO 

H O B B I E S , CINE, NATACIÓN, BAILAR Y VIAJAR. 

En esta ocasión les vamos a presentar a la 

otra chica de Intercambio proveniente de 

Alemania, ella es BIRTE una chica dinámica. 

cansmática y con un gran sentido de humor, el 

cual mostró a lo largo de la entrevista. 

Comentó que está muy contenta de estar en 

nuestro país y por supuesto en la uni también. 

Por otra parte, dijo que los mexicanos son muy 

abiertos, y que la han apoyado en su estancia en 

nuestro país. Algo que le pareció curioso, es que 

la gente aquí es mucho más joven que en su país 

natal 

Platicó que algunos de los lugares que ha 

visitados son cholula, Atlixco, Tehuacan, 

Coaízacoalcos y la ciudad de México, pero le 

i conocer otros lugares como Oaxaca, 

Guanajuato y Veracruz. 

Agregó que le gusta muchísimo la comida 

mexicana y el clima también es de su agrado, 

aunque considera que es muy parecido al de 

Alemania. 

Algo que también disfruta mucho son los 

lugares de diversión de Puebla, ya que le gusta 

salir con sus amigos v también escuchar música 

por cierto, muy diferente a la de su país 
Por Último, recomendó: "Si tienen la 

oportunidad de irse de intercambio, haganlo y 

verán que no se arrepentirán, sino al contrario, 

van a aprender muchas cosas, conocerán gente 

diferente y en general la pasarán muy bien". 

Así es que ya saben chicos, si les interesa irse 

de intercambio, pregunten por los requisitos y 

tal vez puedan vivir una experiencia como la de 

los chicos de intercambio que nos visitan en 

nuestra universidad BIRTE VIESSMANN 

Festival de cine en Bogotá 
P o r : Gaby Blanchett / 5 Instituciones. 

Con la exhibición de la película "Amores Perros 

del cineasta mexicano Alejandro Gonzales Iñarritu, 

comenzó el día 10 de octubre, el XVII Festival de 

Cine de Bogotá, que s e especializa en cintas de 

nuevos 

"Este es u n festival del nuevo cine, con directores 

que están comenzando y que esperamos que tengan 

unas excelentes proyecciones", aseguró a la 

director de la muestra bogotana, Henry l.aguado. 

luyó la presentación de 45 

filmes de Argentina, E g i p t o , Japon y Venezuela, entre 

otros países. Asimismo, en este evento se reunieron 

productores de 17 p a í s e s , con el proposito de buscar 

Siguiendo con la l í n e a propia del festival, se 

exhibieron 68 videos que sorprendieron a los 

asistentes "con nuevas propuestas de jóvenes que no 

tienen los recursos suficientes para hacer cine". 

afirmó Laguado 

El país invitado especial en esta ocasión fue 
España, que estuvo representada por la actriz 

María Sandra ("Todo sobre m i madre"). 

presidenta del jurado, y también por diversas 

cintas de los directores Alex de la Iglesia, Carlos 

Saura. Ventura Pons v Daniel Calpasoro. 

Las películas en competencia por el Círculo 

Precolombino de Oro. máximo galardón del 

Festival, son: "Tesoro mío . de Sergio Belloti. 

Argentina. "Terminal' de Jorge Echeverri. 

Colombia; ' Krampack" de Cesc Gay. España; 

"Cuando vuelvas a mi lado", de García 

Querejeta. España; '"Women on Top" de Fina 

Torres, Venezuela-EE.UU.; "Rito terminal" de 

Oscar U r r u t i a , México; "Amores Perros" de 

Alejandro Gonzales Iñarri tu, México, y "Caracas, 
amor a muerte", de Gustavo A. Balza, Venezuela. AMORES PERROS 

Por Armando Mendoza / 3 o D.G. aguilucho 
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ensalada universitaria 
•Besos a Christian de Ingeniería Industrial. Te 
amo muchísimo. Atte. Karla de Psicología. 

• Oliver Castelán (D.P.P) Me encantas, me fascina 

y me muero de ganas de estar contigo. Una 

admiradora de D.P.P. 

•Pillillis (3er sem. Ing. Industrial) Para ese niño 

que ocupa un lugar muy importante en mi corazón. 

Tu querida. 

•Saludos para 1 Psicología. Tere, Karla, Wendy 

Coral y Ana que están guapísimas. Atte: unos 

admiradores. 

• Roxana (5 Odontología). Me encantas, me 

gustaría conocerte. Atte¿? Medicina. 

• Cris (7 Odontología). Eres una chava muy 

guapa, pero lástima,me encanta tu novio. Atte (3 

Mercadotecnia). 

•Juan Pablo Abscal: Espero con ansias locas | 

poder llegar a conocerte algún día, 

Saludos a Mauricio. Burgos, Arturín. Sandy. Pan y 

Los quiera mucho Atte itzel 

• Raquel (1 : ' Coala Pública) Eres el amor de mi 
vida te lo dice mi corazón que no deja de pensar en ti. 

Te amo locamente. Otra vez "Soy yo". 
• Saludos a los Papuchos de Ing. en Computación 

1er semestre. Anónima. 

• Saludos a Jorge Ochoa. Eres bien lindo conmigo. 
No cambias Atte: ¿? ( tú sabes) 

•Anne, Monica, Erika, Mar, Ivonne, Elsa y Mayra 
(7 MKT) ya me enteré que en lugar de ir al congreso 

SE VAN a ir a Acapulco, que buena vida se dan. Atte:su 

amigo. 

• Fabián (Gallo). Agronomía: Me encantas y no sé 
como demostrárselo. Atte: YRG 

• Saludos a Carlos, que te recuperes. Atte: el Clan. 

• Ricardo Tolama. te dije que iba a divulgar tu 

lo Atte Lulú. 

Por: Luis Ramos/ 1o C1COM 

Esta semana contamos con la presencia de una 
strella más, él es Gabriel Zenteno Cruz, estudiante 

de primer semestre de CICOM y coordonador 
de la sección de deportes de 

nuestro periodico. Le 
encontramos parecido a 
"The Rock" o"La Roka" 
luchador destacado de Estados 
Unidos, perteneciente a la WWF 
Es verdad que el mundo es 
pequeño y se dice que todos 

tenemos a un doble, pues "La Roka" 
ya encontró al suyo, 
¿Verdad que es impresionante el 

parecido? 

Zenteno 

• Jessica (D.P.P) Sabes que me encantas, ya pélame 

please. Atte Alguien de tu salón. 

FABIOLA (d.p.p) Eres la niña más hermosa que he 
conocido. Atte: E.C.H 

• Recupérate pronto Carlos Te quiere M. Karina. 

• Alma (1 Odontología) 

Odontología 

• Tania F. (3 Odontología). Me encantas . Atte: D.S. 

• David (3o Odontología) Eres un chico guapísimo. 
Me encantas. Atte: 5 D.P.P 

• Luis y Rafa (5 MKT). Felicidades por su 

Juquirilla 2000 Un sueño para toda la vida Atte: las 

acompañantes. 

• Edna, Argentina, Armando, Julio, Anett y 7 de 

Industrial. Gracias por los detalles. Atte: Pily 

Felix S. (3° D.G). Un consejo.¡ Ya bajate de tu 

nube¡ Atte: XX 

Johathan (3 o Odontología) Va escríbeme, tú sabes 

mi e-mail Atte Cristina 

EDDA (5 C.I) GRACIAS POR SER EL MOTIVO MÁS 

importante de mi vida. Feliz Cumpleaños. Te amo 

Phoo. 

• 
Edda(5' Cl) Feliz cumpleaños cuñada Atte: 

Pablo. 

• 
Guillermo (Comercio Exterior). No me importa 

haber perdido.. si así gané a un amigo, que bueno que 

fuiste tu el que ganó conmigo Atte: Paola (tu socia). 

• 
Ja, ja, ja A poco creíste que lo ibamos a hacer 

Mabel (3 Odontología] Atte Tus amigas 

• 
(9o Arq.) Sabes? te has vuelto 

favor no seas onvidente conmigo. T.Q.M.Atte: yo 

• 
Scarlett Asomoza: Te ves muy linda con el cabello 

suelto Un consejo, no te maquilles. Grunge 

• 
una libreta five star en el B-21S Favor de 

dejarla en prensa. Tel: 2377597. Urgente. 

Respuestas.... 
1) Bartolomeo Crístofo 
3) Ocho 

2) Juan Hernández Hernández 
4) Mateo, Marcos, Lucas, Juan 
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Visión 
Universitaria 

Por: Gabriel Zenteno / 1o CICOM 

Hoy miércoles, encontramos a alguien 
con mucho talento, él instruye a los 
alumnos de Tae Kwon Do. Su nombre es 
Noé Morales Cervantes, es una gran 
persona triunfadora que ha tenido muchos 
éxitos en la vida, también llegó a entrenar 
a William de Jesús ganador de la medalla 
de oro en Barcelona 92'. 

Nombre: Noé Morales Cervantes 
Radica en: Puebla, Puebla 
Edad: 42 
Deporte: Tae Kwon Do/Cinta Negra 5to Dan 
Otro deporte: Fútbol, basquetbol y natación 
Principales premios: Campeón Nacional/ 
Combate de categoría feder, campeón 

al de formas, seleccionado nacional. 
Proyectos: Seguir educando a la juventud a 
través del Tae Kwon Do para formar buenos 
mexicanos, rehacer un buen buen equipo 
competitivo de la UPAEP. 
SU equipo: Puebla 

Tipo de entretenimiento Música, leer y 
disfrutar a la familia 
Música favorita: Clásica, balada...Raúl Di 
Blasio 

Opinión para El Universitario: Es un medio 
informativo adecuado para los 
universitarios, lo que emite es fundamental 
y reúne un escaparate para la expresión 
intelectual y deportiva. 

Fin del intramuros 
Por: Luis Ramos/ 1o CICOM 

El torneo intramuros de fútbol de sala 
llegó a su fin este lunes 16 de octubre con las 
finales de la rama varonil y femenil. 

En los cuartos de final los partidos 
estuvieron intensos en las dos ramas. 
En la rama varonil, en un partido apretado 
La Pandilla salió victoriosa sobre O y L, el 
subcampeón Resto del País siguió 
manteniendo su jerarquía y salió victorioso, 
aunque con un poco de dificultades; Rocka 
Sport eliminó por una buena diferencia de 
goles a San Lucas, mientras que Merulos, 
también en un partido apretado, resultó 
ganador sobre Diablos M. 
Resultados de los partidos de cuartos de final 
en la rama varonil 
LA PANDILLA 5-4 OYL 
CRISOLES 3-4 R.DEL PAÍS 
ROCKA S. 6-3 SAN LUCAS 
MERULOS 6-5 DIABLOS M. 

En las semifinales del intramuros se 
vieron dos partidos de mucha emoción. El 
favorito Merulos cayó ante el Rocka Sport, 
por otro lado el actual subcampeón Resto del 
País eliminó con dificultades a La Pandilla. 

Resultados de los partidos de semifinales en 
la rama varonil 

LA PANDILLA 3-4 R.DEL PAÍS 
MERULOS 1-6 ROCKA SPORT 

En la rama femenil al igual que en la 
varonil hubo mucha acción y se vieron 
partidos con gran atractivo futbolístico. Las 
Pirinolas vencieron al Atl. Villarreal, por otro 

lado Samsonite en un partido de muchos 
nervios salió victorioso en tanda de penales 
sobre las Hijas de Freud. 

Resultados de los partidos de semifinal 
rama femenil 

LAS PIRINOLAS 4-1 ATL. VI LLAR REAL 
SAMSONITE 2-1 HIAS DE FREUD(EN 
PENALES) 

ÉXITO, DOLOR Y PASIÓN DURANTE EL INTRAMUROS 

La selección se pone las pilas 

NOÉ MORALES CERVANTES 

La selección 
mexicana cada vez 

mejor 

Por: Gabriel Zenteno / I o CICOM 

México es hoy por hoy un país 
potencial en fútbol, que por mala suerte ha 
tropezado con equipos de otro nivel como 
lo es Trinidad y Tobago, y hasta Guatemala 
le ha faltado el respeto empatándole los 
últimos partidos. La actual selección 
mexicana es una de las grandes de Norte y 
Centroamérica, teniendo resultados 
similares a los de Brasil, ya que el último 
7-0 fue fundamental para demostrarle al 
continente americano que México podrá 
ser una potencia en el mundial del 2002, 
claro si califica. Ahora con el "Ojitos" 
Meza, se tiene la confianza de que México 

logrará resultados inimaginables, por los 
resultados desde que tomó la selección: 
México 2-0 Ecuador 
México 1-0 Bolivia 
México 7-0 Trinidad y Tobago 

Enhorabuena, se le desea lo mejor a la 

selección que ha demostrado alto nivel, y 
aunque su mejor jugador Cuauhtemoc se , 
encuentra incapacidato para jugar de tres a 
cinco meses, sigue teniendo ofensivos 
peligrosos. 

AUN LES FALTA POR DEMOSTRAR SU CAPACIDAD 
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